



## Abraham Zamora

Presidente - Sempra Infraestructura México  
Director Ejecutivo de Sustentabilidad

Desde 2024, Abraham Zamora es Presidente de Sempra Infraestructura para México y desde 2023 es Director Ejecutivo de Sustentabilidad. Bajo su responsabilidad están las áreas de regulación y asuntos públicos, atención a comunidades y sustentabilidad. Abraham se unió a la empresa en 2018.

Abraham Zamora cuenta con más de 25 años de experiencia en los sectores público y privado en México. En el sector público, fue director general de BANOBRAS, Vicepresidente de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE), además de haberse desempeñado en diversas posiciones en las secretarías de Hacienda y Crédito Público, de Relaciones Exteriores, de Comunicaciones y Transportes y en la Oficina de Presidencia de la República. En el sector privado, Abraham fue director ejecutivo de Asuntos Corporativos e Industria en Grupo Aeroméxico y presidente de la Cámara Nacional de Aerotransporte (CANAERO).

Adicionalmente, Abraham Zamora es presidente de la Asociación Mexicana de Energía (AME), consejero del Council of the Americas, del Institute of the Americas y de la San Diego Regional Chamber of Commerce, así como miembro del Consejo Consultivo del Centro de Estudios México-Estados Unidos de la Universidad de California - San Diego (UCSD).

Abraham Zamora es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México y cuenta con maestrías en Administración y Políticas Públicas por la Universidad de Columbia, y en Economía Política por la Universidad de Essex